
 
 

 
ACTA DE REUNIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DE 

CENTRO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS Y 
EMPRESARIALES 

 
Asistentes: 
 
D. Pablo Coto Millán 
D. Ramón Núñez Sánchez 
Dª Elena García Ruiz 
Dª Ana Serrano Bedia 
D. Adolfo Maza Fernández 
D. Héctor San Martín Gutiérrez 
D. Marcos Fernández Gutiérrez 
D. Santiago Amieva Fernández  
Dª. Belén Navalón Postigo 
Dª Elisa Baraibar Díez (invitada) 
D. Jesús Collado Agudo (invitado) 
Dª Soraya Hidalgo Gallego (invitada) 
D. José María Cueto Vivar (invitado) 
 
Fecha: 11 de noviembre de 2021 
Hora: 13:00 h. 
Lugar: Microsoft Teams 
 
ORDEN DEL DÍA 
 

Punto 1. Aprobación del Manual del Sistema de Garantía Interno de la Facultad de 
Ciencias Económicas y Empresariales. 

Punto 2. Procedimiento de análisis de indicadores en titulaciones oficiales de la 
Facultad. 

Punto 3. Ruegos y preguntas. 

 
DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

Punto primero: 

Se aprueba el Manual del Sistema de Garantía Interno de Calidad de la Facultad de 
Ciencias Económicas y Empresariales. La aprobación de dicho Manual se incluirá como 
punto del orden del día en la próxima reunión de la Junta de Centro. 

Punto segundo:  

Se propone trasladar a las Comisiones de Calidad de Grado en Economía, Grado en 
Administración y Dirección de Empresas y Postgrado la necesidad de establecer un 
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procedimiento para llevar a cabo un análisis detallado de los indicadores señalados en el 
informe de auditoría interna del Área de Calidad del Vicerrectorado de Ordenación 
Académica y Profesorado, así como las consecuentes propuestas de mejora en los 
informes finales del SGIC. 

Se abre un turno de intervenciones por parte de los presidentes de las distintas 
comisiones, en el que se indica la necesidad de contar con datos desagregados de los 
estudiantes y asignaturas para las distintas titulaciones de la Facultad, necesarios para la 
puesta en marcha de dicho procedimiento. 

Punto tercero: 

El coordinador del Manual del SGIC Jesús Collado informa de la celebración de 
reuniones preparatorias para la visita de la ANECA, así como la elaboración de vídeos 
explicativos del SGIC por parte de los distintos colectivos de la Facultad. 

La vicedecana Elisa Baraibar explica las novedades en relación al nuevo diseño de la 
página web de la Facultad. 

El Presidente agradece la labor realizada por los distintos miembros de la comisión 
redactora del Manual del SGIC de la Facultad. 

 

Sin otros asuntos que tratar, a las 13:41 horas se levanta la sesión. 
 

      VºBº                  VºBº 
       EL PRESIDENTE,                                            EL SECRETARIO, 
 
 
 
 

Fdo: D. Pablo Coto Millán                                Fdo: D. Ramón Núñez Sánchez 
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